HOMENAJE AL JOVEN MAESTRO

omo se decía ayer, como decimos hoy y se dirá mañana, las huellas espirituales del maestro Jorge Lazo Arrasco son indelebles. Él acompañó muchas décadas a la historia del Perú republicano, y siempre con lucidez, y lo mejor, con ímpetu juvenil, con esa fecundidad que hace posible la excelencia intelectual. Jorge Lazo nunca envejeció en la vida creativa.

Y es precisamente en la Universidad donde prolijamente fecundan sus contribuciones como maestro, como autoridad, como investigador, como escritor y además de solidario colega y amigo.

Como maestro, allí están cientos de alumnos sirviéndose de sus enseñanzas y tomando su palabra para refrendar los conceptos.

Como autoridad —fue decano, vicerrector y rector— supo implementar políticas para el desarrollo del sistema universitario. Ningún área le fue ajena, en base al diálogo, la planificación y la disciplina que primaron en su acción.

Como investigador, en especial en el campo de la pedagogía universitaria y del cultivo de la cultura, sus estrategias de investigación son modelos a seguir.

Como escritor, allí están sus cuentos y piezas de teatro, que merecen el reconocimiento de la comunidad de escritores y dramaturgos.

Como amigo, su lema era la solidaridad; por mismo, el efecto hacia él ha devenido en institución.

La Universidad Alas Peruanas, a través de esta calificada revista, deja sentados, una vez más, su cariño, su afecto y reconocimiento al maestro Jorge Lazo Arrasco, siempre presente en la conciencia universitaria.

El Comité Editorial